
Raphael Dwamena zum Club?
Beitrag von „DortmunderGlubberer“ vom 11. Januar 2017, 08:51

Warum nicht wie in der Formel 1? Wer spielen will, muss nen potenten Sponsor mitbringen 
[

Zitat von xxlthl 

Richtig! Und Bader hat es doch vorgemacht, wie es geht! Da wurden IMMER Spieler
verpflichtet, die noch Geld mitbrachten! Wieso geht das jetzt nicht mehr?? Ist ein
Armutszeugnis für Bornemann... 
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